
          ​Dicas sobre verbos similares 
 

  

                         ​Watch x Look x See 
 
Watch: 
Assitir/olhar atentamente. 
I watched a great lecture last night. 
Eu assisti uma ótima palestra a noite passada. 
 
Look: 
Olhar/direcionar sua atenção. 
Look at me. 
Olhe para mim. 
 
See: 
Ver (mesmo sem querer ou sem prestar atenção) 
I saw you at the mall yesterday. 
Eu vi você no shopping ontem. 
 
Agora veja um exemplo com os 3 juntos: 
I was watching a lecture last night, looking at the stage when I saw a dog behind the 
curtains.  
Eu estava assistindo uma palestra ontem a noite, olhando para o palco, quando vi um 
cachoro atrás das cortinas. 
 

 

                     Listen x Hear 
 
Listen: 
Escutar atentamente, propositalmente. 
I am listening to a great podcast about NLP. 
Estou escutando um ótimo podcast sobre PNL. 
 
Obs: Podcast é uma abreviação (Pod = Personal on demand) mais o final da palavra 
broadcast que signifca transmissão. 



  
Hear: 
Ouvir, mesmo que sem querer ou não prestando atenção. 
When I was taking a nap I heard a loud noise. 
Quando eu estava tirando uma soneca eu ouvi um barrulho alto. 
 

 

                     ​Go x Come 
 

Ok...ok... você aprendeu que: 
“​Go​” significa “​Ir​” 

“​Come​” significa “​Vir​”, certo? 
Não, nem sempre. 

 
“​Go​” ​é pra longe do orador (pessoa que está falando com você) 

“​Come​” ​é pra junto do orador. 
 
Logo, se alguém bate na porta e você quer dizer: “​Tô indo​” 
Você vai usar o verbo “​Come​”, pois está indo em direção ao orador, neste caso: 
 
Tô indo = I’m coming ​(mesmo sendo “Ir” devemos usar “Come”) 
 
Mais um exemplo: 
 
Se você saiu do serviço e está a caminho de casa e alguém do trabalho liga pra você 
perguntando onde está, você diz: 
I’m going home = Estou indo pra casa (pra longe do orador - que está no seu serviço) 
 
Já se alguém de casa liga pra você querendo saber onde está, você diz: 
I’m coming home= Estou indo pra casa (pra perto do orador - que está na sua casa) 
 

 

  


